

Musikgarten für Babys

Der „Musikgarten für Babys“ lädt Babys von 8 – 18 Monaten und deren Eltern zum musikalischen Spiel ein. Gemeinsames Musizieren in dieser frühen Phase ist für das Kind „Nahrung“ in dreierlei Hinsicht: für Körper, Seele und Gehirn. Durch Lieder, Sprechverse und Bewegungsspiele können die Kinder zusammen mit ihren Bezugspersonen Klänge erfahren, ihren Körper entdecken und Freude an Musik entwickeln. Einfache Instrumente wie Klanghölzer, Rasseln und Trommeln führen das Kind behutsam zum aktiven Musizieren.



Musikgarten 1 – Wir machen Musik

Musikgarten 1 wendet sich an Kinder von 18 Monaten bis 3 Jahren und deren Eltern und geht auf den wachsenden Erlebnisraum der Kinder ein. Kleinkinder lernen durch Spielen, Nachforschen und Bewegung. Das spielerische Musizieren im Musikgarten stärkt diese Fähigkeiten und fördert die ganzheitliche Entwicklung der Kinder.

Musikgarten 2 – Der musikalische Jahreskreis

Musikgarten 2 richtet sich an Kinder von 3 bis 4 Jahren und deren Eltern. Im Kindergartenalter nehmen die Kinder den Ablauf des Jahres und den Wechsel der Jahreszeiten intensiv wahr. Der musikalische Jahreskreis bezieht seine zentralen Themen aus der Natur, der Musik und der Bewegung. Die Kinder lösen sich allmählich vom Schoß der Eltern und erproben ihre Unabhängigkeit. Das Gruppenerlebnis, rhythmische und sprachliche Echospiele, Tänze und der Einsatz von Instrumenten stehen im Mittelpunkt.

